

## ULTIMAS NOTICIAS

## Se Confirma que la Presidente Perón Dejará el Poder 45 Días; se Ignora si Saldrá del País

**BUENOS AIRES, 2 de septiembre (Latín).**—La Presidente María Estela Perón se tomará un periodo de descanso no menor de 45 días por razones de salud, según confirmaron anoche varios legisladores nacionales.

Los legisladores, que el domingo pasado en compañía de sus esposas visitaron a la Presidente en la Quinta de Olivos, a 15 kilómetros al norte de aquí, revelaron la intención de la señora de Perón, luego de insistentes versiones periodísticas que adelantaron el hecho.

No pudo confirmarse sin embargo, si la jefa de Estado, de 44 años, abandonaría el territorio nacional a descansar en el interior del país. De permanecer en la República no necesitaría solicitar licencia al Congreso. Tampoco pudo determinarse la fecha en que se iniciará el retiro.

Según la Ley de Acefalia vigente, el primero en la sucesión presidencial es el presidente provisional del Senado, Italo Luder.

Luder, de 58 años, es considerado un "peronista moderado" y su elección legislativa, el 8 de julio, fue interpretada como un abierto desafío a la

Presidenta Perón y a la influencia política que por entonces ejercía en su gobierno el ex ministro y secretario privado José López Rega.

**LUDER AYUDARÍA A RESOLVER LA CRISIS**

Ricardo Balbín, jefe de la Unión Cívica Radical, principal fuerza opositora de Argentina, declaró anoche en un programa televisado que "la Presidente debió haber pedido licencia antes, no ahora", al ser consultado sobre el eventual descanso de la mandataria.

Balbín insistió en su opinión de que María Estela Perón necesita descansar a fin de poder analizar serenamente "una realidad que se presenta de golpe".

Los observadores locales estiman que el posible ascenso transitorio de Luder a la Presidencia del país ayudaría a

resolver la crisis por la que ha atravesado el gobierno peronista desde el 27 de junio, con derivaciones en los sectores políticos, laboral, económico y militar.

Hoy la viuda de Perón se trasladará a la nordestina provincia de Tucumán, a 1,300 kilómetros al norte de aquí para reabrir el ingenio azucarero La Esperanza, clausurado en 1970 durante el gobierno militar del general Juan Carlos Onganía.

Fuentes oficiales dijeron que la acompañarán en su viaje que coincide con el Día de la Industria, los ministros del Interior, coronel (R) Vicente Damasco y de Bienestar Social, Carlo Emery.

Posteriormente, la Presidente visitará a un sitio del sur argentino donde permanecerá descansando unos 45 días, según las fuentes parlamentarias.

## ULTIMAS NOTICIAS

## Dos Carbonizados por un Bombazo en Buenos Aires

**BUENOS AIRES, 2 de septiembre (Latín).**—Dos personas murieron carbonizadas cuando un grupo, presuntamente extremista, arrojó bombas molotov contra una peluquería, cuyo dueño atiende a la Presidente María Estela de Perón, informaron voceros de la policía.

El atentado, que provocó daños de consideración en fincas vecinas, afectó a la peluquería de Bruno Porta, profesional que atiende a la Jefe del Estado y que anteriormente cumplió igual función con la esposa del ex presidente, Héctor Cámpora.

Según la versión oficial, alrededor de las 7.30 varios desconocidos, que viajaban en dos automóviles particulares, arrojaron bombas molotov contra el local, ocasionando un incendio de proporciones.

Una vez que el fuego fue dominado por los bomberos, entre los escombros se encontraron los cadáveres de dos mujeres, que trabajaban como cuidadoras de la peluquería.

La explosión también afectó a numerosos locales ubicados en la avenida Las Heras, en el sector norte de esta capital.